

Deutsche Schulen in Chile – kurzgefasst



Die Deutschen Schulen in Chile sind dreisprachige Privat-Schulen und gehören im chilenischen Vergleich zu denen mit dem besten Bildungsniveau.

Neben Englisch ist Deutsch die wichtigste Fremdsprache und eine der am meistgesprochenen im Lande.

Die Schüler/innen der Deutschen Schulen sind zwar meist keine Muttersprachler, lernen aber vom

Kindergarten-Alter ab Deutsch.

Die Deutschen Schulen verfügen oft über eine sehr gute Infrastruktur und Ausstattung, welches ein optimales Lernumfeld gewährleistet.

Viele chilenischen Familien wählen eine Deutsche Schule für ihre Kinder aufgrund des guten Rufes (Ranking Abschlussprüfungen), des hohen Bildungsniveaus und der ganzheitlichen Ausbildung.

Der Besuch einer Deutschen Schule in Chile ist im Rahmen des DCB -Austauschprogramms kostenlos .





Deutsche Schulen in Chile – kurzgefasst



